



## Si la presidenta de la Corte quiere dialogar, que acuda nuevamente a los foros de debate del Legislativo: Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- e llevó a cabo este cuarto foro sobre la reforma que organiza el Congreso de la Unión y en esta edición, el tema central fue “División de Poderes: Medios Legales y Constitucionales”. El diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, señaló: “Si la ministra presidenta Norma Piña, quiere diálogo, este es el espacio, está en manos del Poder Legislativo, es aquí donde se está discutiendo, es aquí donde se deben entregar las conclusiones, es aquí donde se debe enriquecer y discutir la reforma al Poder Judicial”



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5979?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5979&authkey=!AMKfakKk7auAnYo&ithint=video&e=MMJps6>